

## Sous le charme du trio Furioso

Publié le vendredi 21 juin 2013 à 14H00



Le festival "Guitares en Picardie" a fait étape il y a quelques jours dans l'église du village, avec un concert du Trio Furioso. Deux flûtistes, Adrien Maza et Thierry Boiteux, et un guitariste, Franck Masquelier, ont enchanté les spectateurs, venus nombreux ce soir là. Le trio a déroulé un programme varié, allant du répertoire classique avec des pièces de Haendel, Mozart et Rossini, à des musiques plus rythmées, aux couleurs de l'Amérique du sud. Mais dans le premier registre comme dans le second, les trois musiciens ont fait la démonstration d'une parfaite maîtrise, pour offrir au public un concert de grande qualité, à l'image de tous les concerts du festival, d'ailleurs.